

27.05.2009

Postulat

von Susi Gut (PFZ)
und Markus Schwyn (PFZ)

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie im Hallenstadion und im Letzigrund für das Kaufen von Eintrittsbillets und zum Betreten des Stadions eine Ausweispflicht eingeführt werden kann. Der Name des Käufers soll dabei beim Kauf auf das Billet aufgedruckt und registriert werden. Beim Eintreten ins Stadion muss der Name nochmals mit dem Ausweis kontrolliert werden.

Begründung:

Die Stadt Zürich ist die Besitzerin der beiden Stadien Hallenstadion und Letzigrund. Durch das Einführen einer Ausweispflicht tritt der Besucher des jeweiligen Spiels aus seiner Anonymität. Bei Vorfällen kann so relativ einfach auf die jeweiligen Personalinformationen zugegriffen werden.

Antrag auf dringliche Behandlung

